

Reconocen a la UA por la donación de sangre - La Verdad - 23/04/2015

SOLIDARIDAD

Reconocen a la UA por la donación de sangre

ALICANTE

P.A. En reconocimiento por su destacado compromiso y el apoyo desinteresado con las campañas de Donación de sangre, el Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana ha entregado una placa de reconocimiento al rector, Manuel Palomar.

Durante el acto, celebrado en el despacho rectoral, el director del Centro de Transfusiones, Roberto Roig, ha señalado la importancia de esta colaboración que se remonta a más de diez años y que se ha afianzado con los maratones de donación de sangre.

Durante el último maratón acudieron a donar cerca de 600 personas y se consiguieron más de 500 extracciones, una cifra de récord, pero que el director del Centro matiza que «es la misma cantidad que se necesita para abastecer las necesidades de nuestra comunidad para dos días».

Durante el acto se ha señalado, además, el papel esencial de la UA en la formación de promotores y su implicación en la captación de nuevos donantes.

El rector ha asegurado que la universidad «es el lugar perfecto, ya que su población se encuen-



Momento de la entrega de la placa. UA

tra en el rango de edad y salud idóneo».

Roberto Roig ha explicado que actualmente hay más de 70.000 donantes activos en la Comuni-

tat, pero que el problema es la fidelización. Al acto han asistido autoridades académicas y del Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana y de Alicante.